

Fin avril il y avait de l'animation rue du village, c'étaient les portes ouvertes chez Folly.d, les bijoux qui ne manquent pas d'air...

Priscillia crée des bijoux à partir de chambre à air et deux fois par an elle ouvre son atelier au public et invite d'autres créateurs à venir exposer avec elle.



En vacances chez les voisins, Noisette n'a pas pu échapper à toute cette agitation, curieuse elle a jeté un oeil à côté et rencontré Hindi, la chienne, qui lui a dit:

« Hey salut, c'est toi Noisette? Ma maîtresse a encore eu une folle idée, c'est simple je cours partout et ça n'est que le début. Tu sais si tu t'ennuies un coup de patte serait le bienvenu... »

Oh quelle chance de vivre de nouvelles aventures, hop en un bond Noisette était à l'atelier!

A elles trois elles ont poussé les meubles mais pas les murs, décroché les photos et suspendu des tableaux, exposé les bijoux, préparé des petits fours...et samedi, le trio était fin prêt pour accueillir les nombreux visiteurs.

Hindi à l'accueil, Priscillia à la vente et Noisette...à l'emballage cadeau, l'équipe parfaite!

Elles ont reçu la visite de personnes venues de loin mais ont accueilli avec autant de plaisir les sympathiques voisins, ainsi Noisette a pu faire la connaissance d'autres villageois qui elle l'espère l'inviteront à leur tour.



Haaa, nom d'une carotte de pin, qu'est ce que c'était chouette mais pas question de se reposer, Priscillia a eu une idée diablement sympa et Noisette ne pouvait pas repartir sans enfiler quelques perles...noir...jaune...rouge... et la voilà aux couleurs des diables rouges!

On pourra dire que si la Belgique gagne au mondial, ça sera un peu grâce à Noisette!